

Auftakt-Nachrichtenstück zur IBO 2024
20.03.2024



Pünktlich zum Frühlingsanfang startet heute (20. März 2024) auf dem Messegelände in Friedrichshafen die Verbrauchermesse IBO. Sie ist die Mutter aller Messen hier am Bodensee, denn mit ihr ging vor 75 Jahren alles los. Bis Sonntag sind die Besucher eingeladen, die diesjährigen Besonderheiten zu erleben und zu shoppen.

Anmoderation:

Pünktlich zum Frühlingsanfang startet heute (20. März 2024) auf dem Messegelände in Friedrichshafen die Verbrauchermesse IBO. Sie ist die Mutter aller Messen hier am Bodensee, denn mit ihr ging vor 75 Jahren alles los. Bis Sonntag sind die Besucher eingeladen, die diesjährigen Besonderheiten zu erleben und zu shoppen. Bettina Hoffmann mit den Highlights.

Über 500 Aussteller präsentieren sich in diesen Tagen hier in Friedrichshafen auf der IBO. Und es ist wirklich für Jeden was dabei. Angefangen bei der Kinder-Rallye und der Jugendhalle "NextGen" mit vielen Mitmachmöglichkeiten wie Cosplay und Streetdance bis hin zu den neuesten Garten-Trends, dem großen Caravan-Bereich für Reisebegeisterte und feurigen Wettbewerben für passionierte Grillfans. Und zum Staunen gibts noch die große Europa-Park-Show, die die Zuschauerinnen und Zuschauer mit Tanz, Musik, Akrobatik und Jonglage durch die Highlights der letzten Jahrzehnte führt. Die IBO ist eine Messe zum Erleben, Shoppen und Genießen für die ganze Familie. Noch bis Sonntag hat die IBO mit ihren Schwestermessen ?Urlaub Freizeit Reisen?, ?Garten & Ambiente Bodensee? und ?Neues BauEn? von 10 bis 18 Uhr geöffnet.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen